

# ぺんぎん組のアートの日！

1月を迎え、ぺんぎん組での生活も早いもので、残すところ3か月を切りました。

4月から活動に取り入れ、ホームページでも伝えてきた“アートの日”。今回は11月から1月までのアートの日の子ども達の姿を伝えていきます。

## 11月～好きな果物や野菜を選んで描いてみよう！

食への興味を引き出していきたいと思い、好きな果物や野菜の中から一つ選び、「何色かな？」「どんな形してる？」と、色や形について話題にしながらかの具で描きました。

私はキャベツがすき～！！



かぼちゃってどんな色をしているかな？

野菜のついでに絵本を見ながら描いたよ！



## 12月～クリスマスツリー作り

今までのアートの日、一人一人の作品で進めてきました。みんながお待ちかねのクリスマス！！をテーマにしたアートの日。そして子ども達の成長の中で友達との関わりも増えてきているという姿に合わせて、19人で力を合わせて、“共同製作クリスマスツリー”を作ることになりました。



木の部分を二人でスタンプしたよ！

たっのし～～～！！



製作した子ども達の表情に、どこか似ていて愛らしいおめんができました！



## 1月～ローラーを使ってコロコロ 楽しいな♪

これまで、筆やタンポで絵の具を使った製作を楽しんできました。今回は、ローラーを使いました。どのようにして子ども達は表現するのかと、楽しみに見守りました。

コロコロ、楽しい！

ほくは緑色にする！

なんだこれ・・・？

ほくの好きな車と似ているね！



ローラーを転がすことが楽しい様子はもちろんのこと、一色、二色、三色と色が重なって変わっていくことに気づき、興味津々の子ども達でした。

絵の具に触れ、様々な技法や感覚遊びを楽しんできました。その中で、自由な発想で描いてみたり、夏のめたくい遊びで絵の具の感触を味わったり、アートを通して子ども達の新たな一面が見られ、発見や感じた事に寄り添いながら進めてきました。この活動の中の体験が、子ども達の豊かな心を育む栄養になりますように。残りの2か月も、アートに触れていきたいと思ひます。